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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 4. Sitzung des Ausschusses f. Feuerwehr u. Ordnung 
vom 26.09.2022 

Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Vorsitzender 
Herr Helmut Bei der Kellen  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Karl-Georg Görtemöller ab TOP 6 anwesend 
Herr Lars Rehling  
Frau Silke Schäfer  
Herr Ralf Seeleib  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Frau Anke Wittemann  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Silke Kuhlmann  
Frau Imke Märkl Vertreterin für RM Borcherding 
Herr Ernst-August Rothert  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Jens Kerntopf  

Bürgervertreter gem. § 71 (7) NKomVG 
Herr Roland Bublitz  
Herr Karsten Pösse  

Gäste 
Herr Stadtbrandmeister Jörg Ludwigs  
Herr Steffen Lutter  
Herr stv. Stadtbrandmeister Wilfried Menke  

Verwaltung 
Herr Matthias Hintz  
Herr BD Christian Müller  
Herr BGM Heiner Pahlmann  
Herr ESTR Ulrich Willems  

Protokollführerin 
Frau Melanie Schmitz  
 
Abwesend: 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Gert Borcherding fehlt entschuldigt 
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Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Frau Barbara Pöppe  

Bürgervertreter gem. § 71 (7) NKomVG 
Herr Carsten Johannsmann  
 
 
Beginn: 18:00    Ende: 19:21 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.06.2022 
 

  

 4   Einwohnerfragestunde   

 5   Ernennung des Ortsbrandmeisters der Freiwilligen Feuerwehr der 
Stadt Bramsche, Ortsfeuerwehr Pente 
 

WP 21-26/0138  

 6   Brandschutzbedarfsplan der Stadt Bramsche WP 21-26/0139  

 7   Sachstand Zusammenlegung OF Epe-OF Sögeln  - Auftragsvergabe 
Planungsleistungen - weiteres Vorgehen 
 

  

 8   Informationen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
Vorsitzender Bei der Kellen eröffnet die Sitzung, heißt alle Anwesenden willkommen und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Es fehlt entschuldigt RM Borcherding, er wird 
von RM Märkl vertreten. RM Görtemöller wird sich verspäten. RM Pöppe und Bürgervertreter 
Johannsmann fehlen. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
 Vorsitzender Bei der Kellen stellt die Tagesordnung fest. Es gibt keine Veränderungen. 
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TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 20.06.2022  
 
Vorsitzender Bei der Kellen lässt über das Protokoll der Sitzung vom 20.06.2022 abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen  
                 2 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Einwohnerfragestunde  
 
keine  
 
 
TOP  5 Ernennung des Ortsbrandmeisters der Freiwilligen 

Feuerwehr der Stadt Bramsche, Ortsfeuerwehr Pente 
WP 21-26/0138 

 
Vorsitzender Bei der Kellen stellt die Vorlage WP 21-26/0138 vor und lässt über sie abstimmen.  
 
Er bedankt sich bei Herrn Stückemann, dass dieser bereits seit 2004 dieses Amt wahrnehme und 
freut sich, dass Herr Stückemann bereit ist, dieses Amt in Zukunft weiterhin ausüben zu wollen.  
 
Abstimmungsergebnis:   9 Stimmen dafür 
      0 Stimmen dagegen 
                 0 Enthaltungen 
 
 
TOP  6 Brandschutzbedarfsplan der Stadt Bramsche WP 21-26/0139 
 
Herr Lutter stellt die wesentlichen Punkte des Brandschutzbedarfsplanes vor und beantwortet 
anschließend die Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Stadtbrandmeister Ludwigs dankt dem Feuerwehrmitglied Herrn Haunhorst, der für die Ausarbeitung 
des Brandschutzbedarfsplanes seitens der Feuerwehr Herrn Lutter zur Verfügung gestanden hat. 
Stadtbrandmeister Ludwigs bietet seitens der Feuerwehr an, für Gespräche zwischen Politik und 
Verwaltung zur Verfügung zu stehen, um gute und wirtschaftliche Lösungen zur Umsetzung des 
Planes erarbeiten zu können. 
Vorsitzender Bei der Kellen nimmt dieses Angebot dankend an und weist darauf hin, dass bereits 
einige durch die Ausarbeitung des Planes bekannt gewordenen Mängel abgestellt werden konnten. 
  
Nach dem Vortrag von Herrn Lutter und Klärung von Fragen lässt Vorsitzender Bei der Kellen über die 
Vorlage WP 21-26/0139 unter Änderung des Beschlussvorschlages abstimmen.  
 
Der Text soll neu lauten: 
 
Der Brandschutzbedarfsplan der Stadt Bramsche wird in der vorliegenden Form als 
Planungsgrundlage für den Brandschutz der Stadt Bramsche zur Kenntnis genommen. Über die 
Bereitstellung von Haushaltsmitteln zur Umsetzung einzelner vorgeschlagener Maßnahmen wird im 
Rahmen der jährlichen Haushaltsberatungen entschieden.  
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Abstimmungsergebnis:   10 Stimmen dafür 
        0  Stimmen dagegen 
                   0 Enthaltungen 
 
Vorsitzender Bei der Kellen bedankt sich bei Herrn Lutter für den Vortrag. Herr Lutter verlässt die 
Sitzung. 
 
 
TOP  7 Sachstand Zusammenlegung OF Epe-OF Sögeln  - 

Auftragsvergabe Planungsleistungen - weiteres 
Vorgehen 

 

 
Vorsitzender Bei der Kellen bittet BD Müller um einen Sachstandsbericht bezüglich des Neubaus für 
die zukünftige Ortsfeuerwehr Epe - Sögeln. 
 
BD Müller berichtet, dass bereits ein Planungsbüro gefunden wurde und ein erstes Treffen Mitte 
Oktober stattfinden werde. Er ist zuversichtlich eine erste Entwurfsplanung zum Ende des Jahres zu 
erhalten und werde sich kurzfristig mit der Feuerwehr in Verbindung setzen.  
 
RM Rothert fragt, wie die Umsetzung der baulichen Maßnahmen an den Feuerwehrhäusern Achmer 
und Hesepe anlaufe. BD Müller berichtet, dass die Konkretisierung der Maßnahmen erfolge und die 
Verwaltung z.Zt. eine Grundrissaufnahme erstelle. 
 
 
TOP  8 Informationen  
 
keine  
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
Vorsitzender Bei der Kellen erkundigt sich nach den bisher aufgelaufenen Ausgaben für die 
Bekämpfung des Eichenprozessionsspinners. 
 
Verw.-Ang. Hintz führt aus, dass sich ein gleichbleibender Befall im Vergleich zum Vorjahr abzeichne, 
da oftmals die gleichen Bäume, wie im Vorjahr betroffen seien. Die Bekämpfung von Bäumen an 
stark frequentierten Verkehrsflächen hat sich bewährt, die Kosten seien im Rahmen, man habe daher 
den Ansatz für 2023 ähnlich der Vorjahreshöhe veranschlagt.  
 
RM Rothert fragt, ob die offiziellen Übergaben für Fahrzeuge, die während der Corona-Zeit 
ausgeliefert worden sind, nachgeholt werden. Verw.-Ang. Hintz antwortet, dass dieses vorgesehen 
sei. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
keine  
 
Vorsitzender Bei der Kellen schließt die Sitzung um 19:21 Uhr. 
 
 
 
Helmut Bei der Kellen Ulrich Willems Melanie Schmitz 
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Vorsitzender Verwaltung Protokollführerin 
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